
VERBALE DELLA RIUNIONE DEL CRL DEL17 MAGGIO 2017 

O d G: 

Presentazione da parte del Signor Carlo Gallelli delle attività della Società AKE, al fine di eventuale 

collaborazione con Agis. 

 

Presenti: 

Walter Invernizzi (Presidente) 

Umberto Broggi 

Annamaria Giovene 

 

La riunione ha inizio alle ore 14.00 

 

Il Sig. Gallelli fa un'ampia illustrazione delle attivià  già svolte da AKE nel settore golfistico, in particolare per 

l'Associazione dei Medici. 

Specifica che AKE raggruppa 52 partners e si candida come "Agenzia" di organizzazione e gestione eventi 

nel mondo del golf che si sintetizzano in: 

- gestione sito internet 

- servizio stampa 

- promozione di prodotti degli associati dell'agenzia 

- presenza presso il Circolo in occasione dell'evento 

- applicazione web 

 

A fronte della suddetta presentazione, Invernizzi illustra come è organizzata Agis ed i relativi ruoli del 

Comitato Nazionale e di quello regionale, specificando che, in ogni caso, Agis è alla ricerca di nuove 

iniziative atte a migliorare la qualità   del servizio ai propri associati e manifesta la possibilità   di fare una 

prova, relativamente alla Regione Lombardia, in occasione del Circuito dei Laghi; consistente in una 

particolare promozione, previo accordo della proposta, da parte del CRL. 

 

Il Sig. Gallelli si dichiara d'accordo e si accommiata alle ore 16.00 

 

Il Presidente chiede ai presenti di rimanere ancora perchè  a minuti dovrebbe presentarsi il Delegato Agis di 

Salice Terme, Signor Stefano  Mora che desidera illustrate una sua idea di gara 9 buche. 

 

Nell'attesa si analizzano i dati statistici riferiti al numero soci e relativo andamento. 

Invernizzi manifesta molta preoccupazione per la diminuzione di soci sia in chiave nazionale, sia in quella 

lombarda, a cui si impone una serie di attività  volte a creare nuovi soci. 

Broggi rimarca che non si possono imputare a priori responsabilità  di gestione ad Agis   in quanto i il trend 

di diminuzione degli associati, dati alla mano, inizia dal 2007 e probabilmente segue l'andamento negativo 

della stessa economia nazionale con tutti i risvolti che ne conseguono. Oltre ad un mutato mercato 

golfistico che incrementa sempre più  offerte di gioco a minor costo. 

Inoltre la grande percentuale di associati over 70, contribuisce ad uscite sia "naturali", sia per diverse altre 

ragioni che non dipendono da Agis. 

Per sopperire a ciò, Agis dovrebbe aumentare la propria presenza presso i circoli; una o due gare vanno 

bene per il calendario, ma per rimarcare nel singolo Circolo la propria presenza e per aumentarla in numero 

di giorni, dovrebbe istituire un una classifica "Eclettica" degli associati Agis di quel Circolo e presenziare con 

grande risonanza alla cerimonia di premiazione. 

Segue dibattito anche da parte di Annamaria che invita ad individuare in quali circoli si potrebbe fare 

l'azione. 

 



L'arrivo del Signor Mora interrompe il dibattito ed illustra l'idea di istituire una gara Agis infrasettimanale a 

coppie, su 9 buche con partenza al mattino, pranzo a mezzo giorno ed eventuali altre 9 buche fuori gara per 

coloro che desiderano fermarsi anche al pomeriggio. 

Si tratterebbe di individuare i Circoli disponibili a gestirla. 

Si prende atto della proposta e si chiude la riunione alle ore 18.00 

 

Il Presidente Walter Invernizzi 

 

Redattore del verbale 

Umberto Broggi 


